



今年も、ありがとうございました。

春、夏、秋、冬、二ども達はたくさん遊んでたくさん学びました。

そして、じとも体もぐんと成長しました。二ども達との生活を振り返ってみると、あれもこれも素敵な時間だった...と思いつかれる事すらあります! しかし、それは3ヶ月後の卒園までとなっておりと思います。

今年も、たくさん御協力と御理解を頂きました。ありがとうございます。  
園生活も残りわずか。最後まで元気に、とことん遊んでとことん学んでいきまますよ。

## 今、学びの時

日々の会話、時にはどうじょうよい人も間わりを持ち過ぎしていることも達。  
小では社会の中で仲良しメンバーが毎日一緒に遊び、遊びの内容によりメンバーが変わる、毎日遊び友達が違う...等友達関係の変化や緊密さが強くなっています。  
互いにどんな関係性であっても、どうかわり合ったり目かけ合ったり、共感したり、どうしても分かり合えなかったり。多くの経験を経ながら感情も豊かに、そして人のニチャニチャを聞きながら相手の気持ちの理解を学んでいるのです。

言葉のやりとりがしつかりてできるようにになりましたが、「言葉、告白」言葉、告白も聞かれています。

悪気はなかったり、遊びたとしても、相手や周りの人から不快に思つていう事を知り、相手の気持ちを考え自分の言動、行動を見直しているところです。

成長と共にトラブルの原因も、解決までのやりとりも複雑になってきています。二ども達が考えたり、感じたり、経験を生かすチャンスを大切にしたいので、時には助言もしながら二ども達自身の解決へと導き、見守っていきます。

お子さまから友達との事、園での言葉を聞く事があると思います。  
不安や疑問があれば「いつでもお知らせ下さいね。お預り致します。

12月21日㈯ ほのぼの認定園

日々大雪～除雪～ひきまづ。もう、様にはまつり新雪。



〈秋の味覚作り〉

絵の具を混ぜて紫色を作りました。  
赤紫、青紫と人ひとり違う紫に。

白い粘土を着色しました。

紫色を混ぜて、とにかく  
コネコネ。根気よく、皆  
色々な粒立に。おいしいね  
大粒、小粒。どう完成!